

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

Sehr geehrte Stadtverordnete,

Sehr geehrte Gäste,

die PV-Anlage am Güntersberg ist seit vielen Jahren in Betrieb und bedarf einer dringenden Instandsetzung.

Hierzu haben sich die Ausschüsse die Expertise vom Ingenieurbüro Schmidt eingeholt und in mehreren Sitzungen die Ergebnisse eine Machbarkeitsstudie

beraten. Da es sich hier um bauliche sowie finanzielle

Aspekte handelt, war es absolut begrüßenswert, dass die

beiden Ausschüsse gemeinsam Beschlussvorschläge erarbeiteten. Nun

geht es darum diese umzusetzen. Nach der Ausschreibungsphase müssen die Angebote mit der Variante des Eigenbetriebes verglichen werden, um

eine finale Entscheidung treffen zu können. Sollte die endgültige

Entscheidung gegen einen Eigenbetrieb fallen, ist hier eine klare und

ausführliche Kommunikation erforderlich. Denn: Es hat sich mittlerweile

herumgesprochen, dass man mit PV-Anlagen Geld verdienen kann. Wenn

eine Stadt die eigene Anlage

verkauft, ist es wichtig das WARUM zu erläutern...



Anja Weber